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総務課

情報防災係

昨年に引
き続き

第２回目
の 中・高生参加の「しもすわ未来議会」を開催

　中学生、高校生の視点から明日の下諏訪町のまちづくりについての意見、提案
を聞き、これからの町施策に反映したいという目的で昨年に引き続き第２回目と
なる「しもすわ未来議会」を11月11日開催しました。過去の「こども議会」から
「しもすわ未来議会」と名称も変え、未来を担う子ども達が何を考え、将来のま
ちづくりに何を求めているのか、事前学習など実施し本会議に向け準備が進めら
れてまいりました。答弁は、町長をはじめとする理事者、全課長が対応、議長に
は、山田町議会議長に進行役をお願いしました。

●平成２２年『しもすわ未来議会』開催
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し
も
す
わ
未
来
議
会
議
員
の
決
定
を
受
け
た
生
徒

九
人
が
初
め
て
顔
合
わ
せ
し
た
十
一
月
一
日
、
町
長

は
じ
め
議
会
議
長
、
町
関
係
者
、
報
道
が
見
守
る
中
、

町
長
か
ら
各
議
員
一
人
ひ
と
り
に
認
定
書
が
授
与
さ

れ
ま
し
た
。
席
上
、
町
長
か
ら
「
学
校
、
ク
ラ
ス
の

代
表
す
る
議
員
と
し
て
研
究
・
協
議
し
た
意
見
、
提

案
を
私
に
ぶ
つ
け
て
ほ
し
い
。
そ
の
意
見
を
し
っ
か

り
と
聞
き
、
今
後
の
ま
ち
づ
く
り
に
活
か
し
行
政
に

反
映
し
た
い
。
将
来
を
担
う
皆
さ
ん
に
期
待
す
る
」

と
あ
い
さ
つ
が
あ
り
、
代
表
議
員
で
あ
る
下
諏
訪
中
学
校
の
宮
下
太
希
議
員
か

ら
「
私
た
ち
は
、
良
い
町
を
つ
く
る
た
め
に
ど
う
し
た
ら
よ
い
か
考
え
て
き
た
。

こ
の
貴
重
な
時
間
を
大
切
に
し
、
提
案
や
意
見
を
し
て
有
意
義
な
時
間
に
し
た

い
」
と
の
あ
い
さ
つ
が
あ
り
ま
し
た
。
そ
の
後
議
席
と
質
問
順
を
決
め
る
抽
選

が
行
わ
れ
、
緊
張
の
中
く
じ
を
引
い
て
い
ま
し
た
。
場
所
を
本
会
議
場
に
移
し
、

議
会
本
番
に
備
え
、
席
の
確
認
と
本
番
で
の
質
問
席
で
の
や
り
方
な
ど
、
実
際

に
町
議
会
議
長
が
議
長
席
に
座
り
、
質
問
書
を
読
み
な
が
ら
本
番
さ
な
が
ら
に

リ
ハ
ー
サ
ル
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

●
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町長から認定書の授与

議席順を決めるくじ引き

本番に向け真剣にリハーサル

町の「未来設計図」を描く町の「未来設計図」を描く
下
諏
訪
社
中
学
校
三
年 

大 

原 

実 

姫

・
交
通
に
つ
い
て

下
諏
訪
向
陽
高
校
二
年 

甲
斐 

麻
衣
子

・
赤
砂
崎
公
園
化
に
伴
う
町
の
活
性
化
に
つ
い
て

下
諏
訪
社
中
学
校
三
年 

小 

林 

拓 

海

・
温
泉
施
設
の
充
実
に
つ
い
て

下
諏
訪
中
学
校
三
年 

宮 

下 

太 

希

・
高
齢
者
の
住
み
や
す
い
町
に
つ
い
て

下
諏
訪
向
陽
高
校
二
年 

名 

取 

竜 

兵

・
ジ
ョ
ギ
ン
グ
ロ
ー
ド
の
整
備
に
つ
い
て

下
諏
訪
中
学
校
三
年 

黒 

田 

真 

衣

・
観
光
産
業
の
活
性
化
に
つ
い
て

下
諏
訪
中
学
校
三
年 

菊 

嶋 

勇 

樹

・
観
光
客
に
も
や
さ
し
い
町
づ
く
り
に
つ
い
て

下
諏
訪
向
陽
高
校
二
年 

安 

藤 

奨 

平 

・
「
科
学
に
触
れ
あ
う
場
の
提
供
」
と
「
地
域

　

産
業
の
振
興
」
に
つ
い
て

下
諏
訪
社
中
学
校
三
年 

小 

松 

瑞 

季

・
御
田
町
や
駅
前
等
の
シ
ャ
ッ
タ
ー
通
り
の

　

対
策
や
対
応
に
つ
い
て

●
議
員
の
み
な
さ
ん
（
議
席
番
号
順
）

■開 会　平成22年11月11日（木）
　　　　 午後１時15分
１. 本日の議員の出欠並びに
　　　　　　　　　会議成立宣言
１. 開会に当たっての町長あいさつ
１. 会議録署名議員の指名
１. 会期日程及び日程の決定
１. 一般質問
　（午後1時20分から午後3時10分）
１. 閉会にあたっての町長あいさつ
１. 代表議員お礼のあいさつ
■閉 会　平成21年11月11日（木）
　　　　 午後3時15分

【本会議次第】

　
　
●
し
も
す
わ
未
来
議
会
『
本
会
議
』
（
十
一
月
十
一
日
）

　

本
会
議
当
日
、
報
道
機
関
の
待
ち
か
ま
え
る
中
、
議
員
の
皆
さ
ん
は
緊
張
の
面
持
ち

で
、
自
分
の
名
前
が
書
か
れ
た
議
員
席
に
座
り
、
多
く
の
傍
聴
生
徒
が
見
守
る
な
か
、

午
後
一
時
十
五
分
の
本
会
議
開
会
の
ブ
ザ
ー
を
待
ち
ま
し
た
。

　

こ
の
日
出
席
し
た
議
員
は
九
名
。
小
林
副
町
長
、
小
沢
教
育
長
、
全
課
長
が
次
々
に

着
席
し
、
最
後
に
青
木
町
長
が
入
場
、
着
席
後
い
よ
い
よ
本
会
議
の
開
会
で
す
。

　

「
皆
さ
ん
こ
ん
に
ち
は
。
学
校
を
代
表
す
る
皆
さ
ん
と
し
も
す
わ
未
来
議
会
を
開
催

で
き
る
こ
と
嬉
し
く
思
い
ま
す
。
町
は
住
民
と
行
政
が
力
を
合
わ
せ
て
『
人
に
優
し
く

共
に
支
え
合
う
ま
ち
づ
く
り
』
を
目
指
し
て
い
ま
す
。
明
日
を
担
う
皆
さ
ん
方
の
よ
う

な
若
い
世
代
の
発
想
力
、
行
動
力
が
と
て
も
大
切
で
す
。
な
れ
な
い
議
場
で
緊
張
感
も

あ
ろ
う
か
と
思
い
ま
す
が
、
精
い
っ
ぱ
い
自
分
の
意
見
や
要
望
を
私
た
ち
に
ぶ
つ
け
て

い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
今
日
の
議
会
が
明
日
の
下
諏
訪
町
の
原
動
力
と
な
り
、

有
意
義
な
も
の
と
な
る
よ
う
期
待
し
ま
す
」
と
い
う
青
木
町
長
の
期
待
を
込
め
た
あ
い

さ
つ
で
議
会
が
開
会
し
ま
し
た
。

　
　
●
一
般
質
問
（
議
席
順
）

　

山
田
議
会
議
長
の
進
行
で
一
般
質
問
の
ス
タ
ー
ト
で
す
。
議
員
の
皆
さ
ん
は
、
一
人

ひ
と
り
質
問
順
に
持
ち
時
間
十
分
間
の
中
で
、
町
に
質
問
提
案
を
行
い
ま
し
た
。
全
て

の
質
問
、
提
案
に
対
し
て
町
長
自
ら
て
い
ね
い
な
答
弁
を
行
い
、
中
に
は
予
算
編
成
に

併
せ
検
討
す
る
も
の
な
ど
、
質
問
、
提
案
に
対
し
て
真
剣
に
考
え
、
と
き
に
は
町
の
現

状
に
つ
い
て
説
明
を
加
え
、
出
来
る
だ
け
提
案
に
添
え
る
よ
う
努
力
と
改
善
を
し
て
い

き
た
い
と
答
弁
し
ま
し
た
。

　

本
誌
で
は
各
議
員
の
質
問
と
答
弁
の
要
旨
を
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

大原議員　社中への通学路は狭く車とのすれ違いなど大変危険である。
道幅を広くし、歩道の設置が最善の策と考える。工事が難しいので
あれば、歩道を示す白線を引くことはできないか。

町長　町内の道路状況と危険箇所の認識を持っていることを説明。道路
拡幅には住民理解と大きな経費がかかるなど、現状の中でどのよう
な安全対策を講ずるべきか検討すると答弁しました。
　また、白線の意味と交通マナーの徹底を呼びかけ、削れて薄くな
っている白線や危険箇所、必要箇所など町に連絡をいただきたいと
お願いしました。

大原 実姫 議員

議席１番　 大原 実姫 議員　～交通について～


